

Felap destaca cualidades de periodista cubana Isabel Moya



La Habana, 5 mar (RHC) La Felap, Federación Latinoamericana de Periodistas, destacó en Buenos Aires, Argentina, las cualidades de la periodista e investigadora cubana Isabel Moya a propósito de su deceso este domingo 4 de marzo, en La Habana.

El presidente de la organización hemisférica, Juan Carlos Camaño, en un mensaje enviado a la dirección de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec), manifestó: “Con profundo dolor ante el fallecimiento de la compañera Isabel Moya, les expresamos nuestras condolencias, extensivas a sus familiares y amigos”.

Camaño la describió como extraordinaria profesional, ejemplo de solidaridad y compromiso irreductible en la lucha por una sociedad y un mundo mejores.

Doctora en Ciencias de la Comunicación, Moya murió a los 56 años de edad. Era profesora Titular adjunta de la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana e integraba el Comité Académico de la Maestría en Género de la Cátedra de la Mujer de esa casa de altos estudios.

A Isabel Moya le había sido otorgado el Premio a la Dignidad por la Upec, en 2016, y el Premio Nacional de Periodismo José Martí, por la obra de la vida, en 2017. **(Fuente: PL)**



Radio Habana Cuba